

*Das schönste, das ein Mensch hinterlassen kann
ist, dass man lächelt, wenn man sich erinnert.*

Theodor Fontane

Wir danken allen herzlich, mit denen wir unsere Trauer beim Abschied unseres lieben

Walter Volkart

teilen durften.

Die grosse Anteilnahme, die zahlreichen Karten, Spenden und ganz besonders die einfühlsame Abschiedsfeier durch Herrn Pfarrer Markus Werner haben uns tief berührt und getröstet.

Ein besonderer Dank geht an Dr. P. Steiger, Dr. Ch. Buchwald Uroviva, Spitex Stadt und Land, Station E3 Spital Bülach, Therapeutinnen und Therapeuten, die immer für ihn und uns da waren.

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu wissen, wie viel Freundschaft und Achtung ihm in seinem Leben entgegengebracht wurde.

Neerach, im Juli 2019

Die Trauerfamilie